

Les Wolves se réinventent sans révolution

HOCKEY IN-LINE

Charleroi a changé d'entraîneur pour sa Nationale 1. Avec succès. Mais la philosophie générale reste la même chez les Wolves.

Les Wolves Charleroi constituent une référence dans la hockey in-line belge. Multiples champions de Belgique, les Carolos ont remporté une nouvelle coupe de Belgique la saison dernière. Après ce succès et quatre saisons à la tête de l'équipe première, Olivier Selvais a fait un pas de côté. « Il était arrivé à la fin d'un cycle, précise le président Nicolas Solda. Il continue de jouer avec la N2 mais il a cédé le relais comme entraîneur de l'équipe première à Julien Demonté. Julien est un ancien de chez nous qui, pour diverses raisons a quitté le club pendant quelque temps. Cette saison, il est revenu et, avec lui, il a emmené son fils. Nous remercions Olivier pour tout le travail accompli. Il était énormément investi. » L'arrivée d'un nouvel entraîneur semble avoir insufflé une nouvelle dynamique chez les Carolos, qui ont remporté leurs quatre pre-



C'est ce vendredi, dans les bureaux de leur sponsor principal, que les Wolves ont fait le point sur leur saison, qui a bien commencé.

mières rencontres de championnat. Deux autres anciens carolos ont retrouvé le chemin des installations des Wolves. « Ils ont tenté l'aventure à l'étranger. Ils nous reviennent donc avec une énorme expérience qu'ils partagent avec les plus jeunes. Nous disposons d'un groupe équilibré et étoffé. » Si le club a connu une évolution cette saison, il n'est pas question de révolution. C'est toujours la formation

des jeunes qui constitue la boussole chez les Carolos. « Tous les joueurs de notre équipe A proviennent de notre école de jeunes, c'est une fierté, avoue Freddy Boninsegna responsable de la formation chez les Wolves. Tous nos entraîneurs sont également diplômés en éducation physique. C'est très important pour nous parce que cela nous permet de proposer un encadrement de qualités à tous nos membres. Cela rassure aussi les pa-

rents. »

Un derby très attendu

Alors que le hockey in-line, parent pauvre du hockey sur gazon et du hockey sur glace, éprouve des difficultés à séduire les jeunes dans notre Pays, les Carolos recrutent chaque année de nouveaux adhérents. Ils organisent des stages, parcourent les écoles pour des initiations et participent à plusieurs événements orga-

nisés par la Ville pour se faire connaître. Avec succès ! « Nous présentons des équipes dans toutes les catégories d'âge, se réjouit Nicolas Solda. C'est unique en Belgique. Nous avons même deux équipes en U14, ce qui nous permettra d'assister à un joli derby fraternel le 26 janvier prochain. Nous pouvons même permettre aux U12 les plus prometteurs d'évoluer dans la catégorie supérieure sans mettre en péril les résultats dans leur équipe de base. Nous sommes aussi heureux de voir nos membres et leurs parents s'investir dans la vie du club. Le comité a également été rajeuni ces dernières années. »

Les Wolves misent sur la communication pour conserver un bel élan chez eux et pour conserver une ambiance familiale. « Nos comptes Facebook et Instagram touchent un millier de personnes. C'est pas mal. Il existe aussi des pages FB dédiées à différentes équipes. Les Carolos peuvent donc envisager l'avenir avec sérénité. Cela tombe bien en 2025, ils fêteront les 30 ans du club. Nous préparons un événement mémorable à l'occasion. Probablement en septembre. On doit en discuter au sein du comité. »